



River Kwai Flusskreuzfahrt

Geniessen Sie CruiseAsia's einzigartige Flusskreuzfahrt auf dem beschaulichen River Kwai an Bord der [RV River Kwai](#), dem ersten 5-Sterne-Flusskreuzfahrtschiff in Thailand, das als Flusskreuzer im Kolonialstil nach den Entwürfen der ursprünglichen Irrawaddy-Flottille gebaut wurde. Jene Flottille wurde 1865 in Burma gegründet und war in den 1920er Jahren die grösste private Schiffsflotte der Welt.

Mit einer erfahrenen 10-köpfigen Besatzung und einem mehrsprachigen Kreuzfahrtdirektor wartet das Schiff mit einer erlesenen Thai Cuisine und Fusion-Gerichten auf, die auf dem offenen Sonnendeck serviert werden. Eine „ausgetüftelte Reiseroute“ mit sorgfältig ausgesuchten Sehenswürdigkeiten, die zuvor mit keinem anderen Transportmittel erreichbar waren, verleiht dieser Flussreise eine durchwegs leidenschaftlich-enthusiastische Atmosphäre.

Während der [viertägigen Fluss Kreuzfahrt auf dem River Kwai](#) von [Kanchanaburi](#) aus werden Sie auserwählte, [attraktive Sehenswürdigkeiten](#) besuchen und diverse Aktivitäten ausüben. Auf dem Programm stehen Tempel, historische Stätten, Khmer-Ruinen, Wasserfälle, Kriegsfriedhöfe, [heisse Quellen](#) und zweifelsohne die berühmte Brücke über den Kwai sowie etliche andere lokale Besonderheiten.

Weiter Infos zu den [Sehenswürdigkeiten](#) finden Sie auf der [CruiseAsia Webseite](#)

Sie werden Thailand auf eine Weise erleben, zu der nur wenige Menschen Zugang finden.

Gift Certificate

for

RIVER KWAI CRUISE

**4-DAYS/3-NIGHTS CRUISE ON THE RV RIVER KWAI,
FOR 2 PERSONS IN ONE TWIN-BEDDED CABIN,
INCLUDING FULLBOARD**

(Value: up to THB 109,000.-)



[Alle Information \(komplettes Reiseprogramm, Reisedaten, etc.\) zu diesem einzigartigen Abenteuer hier als PDF Dokument herunterladen.](#)





River Kwai Cruise

Enjoy CruiseAsia's unique river cruise along the tranquil **River Kwai** aboard the **RV River Kwai**, Thailand's first **5-star river cruise ship**. Designed in the style of a **colonial river cruiser**, it was built based on the original plans of the historic **Irrawaddy Flotilla**, which was established in Burma in **1865** and became the world's largest privately-owned fleet in the **1920s**.

With an experienced **crew of 10** and a **multilingual cruise director**, the ship offers **exquisite Thai cuisine and fusion dishes**, served on the **open sun deck**.

An "**ingeniously crafted itinerary**" features carefully selected sights that were previously inaccessible by any other means of transport, creating an atmosphere of **passion and discovery** throughout the journey.

During the **four-day River Kwai cruise** from **Kanchanaburi**, you will visit carefully chosen, fascinating attractions and take part in **various activities**. The itinerary includes **temples, historical sites, Khmer ruins, waterfalls, war cemeteries, hot springs**, and of course, the legendary **Bridge over the River Kwai**, along with many other **local highlights**.

More information about the attractions can be found on the [CruiseAsia website](#).

Experience Thailand in a way that few have the privilege to see.

Gift Certificate

for

RIVER KWAI CRUISE

**4-DAYS/3-NIGHTS CRUISE ON THE RV RIVER KWAI,
FOR 2 PERSONS IN ONE TWIN-BEDDED CABIN,
INCLUDING FULLBOARD**
(Value: up to THB 109,000.-)



[Download all information \(full travel itinerary, travel dates, etc.\) for this unique adventure here as a PDF document.](#)

